



EL ECO DE ALMANZORA

SEMENARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR D. RAMON DE CALA Y LOPEZ

Año II.	Suscripcion En toda España trimestre 6 rs. Pagos adelantados.	Cuevas 27 de Marzo de 1897.	Anuncios y comunicados á precios convencionales.	Núm. 18
---------	--	-----------------------------	--	---------

Calamidades

Tiene España pendientes de resolucion varios problemas á cual mas complicado.

Dos años largos de guerra en Cuba y el incremento que toma la insurreccion Filipina, bastarian á poner en grave apuro á una nacion por fuerte y poderosa que sea: España á quien todos creian abatida y miserable, dá un ejemplo al mundo de virilidad y patriotismo, enviando á las Antillas su sangre y su dinero y procurando por todos los medios dominar esas dos terribles insurrecciones, aunque el éxito, hasta ahora no parece coronar sus esfuerzos.

Como si estas desgracias fueran pocas, hijos desnaturalizados, armanse contra la madre patria, enarbolando una bandera que no es de partido ninguno, persiguiendo ridiculos é irrealizables ideales, y produciendo una nueva conmocion aunque insignificante á la Pátria.

Surge despues el problema del regionalismo, que aporta una nueva preocupacion al Gobierno.

Y este Gobierno decrepito que nada necesita para errar, aun en tiempos normales; que su único sistema es el de ceder á cuantas imposiciones vengan de los Estados Unidos; que de seguir asi conduciria al pais no solo á la ruina, sino tambien á la deshonra, sigue en su puesto á despecho de todo el mundo y no abandona la nave que no es capaz de dirijir.

Ahora bien, al dejar el poder el partido conservador, ¿quien le sustituye?

Este es otro problema tan grave como los anteriores.

No hay ningun partido hoy en condiciones de aceptar la direccion de los negocios públicos pues si alguno de los llamados á hacerlo se encuentra en aptitud para ello mucho lo disimulan, pues se presentan sin programa, sin iniciativas, sin resoluciones y hasta sin fuerza.

Resultante de todo lo apuntado; que la peor de todas las calamidades es la última, por que una nacion sin hombres de gobierno es un barco sin marinos que se estrella contra las rocas apenas el huracan sopla aunque sea debilmente.

R. S.

PENSAMIENTOS

De vez en cuando siento antojos de emborronar algunas cuartillas, que pasen al público en letras de molde; y los antojos dimanen de la costumbre de hacerlo durante muchos años, los mas tormentosos, pero tambien los mas felices de mi existencia.

El escribir para los periódicos viene á ser en las circunstancias de mi vida actual, como echar una cana al aire; y aunque el peinar canas sea una dolorosa señal de que ya pesan sobre mi muchos años, no es tan sensible como enseñar una calva resplandeciente; sin embargo de que se tienen las calvas como resultado del caldeamiento de una inteligencia vigorosa y disolvente y de un trabajo sostenido y sustancioso.

Todavía conservo sobre el cráneo una montaña de malezas que se va nevando.

He pasado tan larga existencia sin lograr beneficio alguno para mi, ni

hacer tampoco, bien de ninguna clase á los demás.

La característica de mi condicion ha sido siempre pensar sin descanso y guardar para mañana la ejecucion de mis pensamientos.

Estos han sido en mi como arrullos de las esperanzas, no instrumentos de la felicidad del porvenir.

Como nada he pensado interesante ni de valer, no he conseguido ser siquiera el avariento que esconde tesoros, y siempre he sido como el maniático que guarda baratijas que para nada sirven.

El que escribe se parece al que pinta; uno y otro piensan y trasladan al lienzo ó al papel sus pensamientos.

Pero entre los pintores muy pocos son de paleta y pincel, muchos de brocha y puchero; así tambien hay escritores y escribidores.

Los colores de mi imaginacion, si alguna vez existieron, se han reseca-do y la brocha araña en el puchero inútilmente, por que no se reblan-decen ya con los jugos de las ilusiones, ni de las esperanzas.

Ramon de Cala y Varea.

JUICIO ORAL

Almeria 23 de Marzo de 1897.

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Muy Sr. mio: cumpliendo el encargo que de V. recibí por su carta del 15 del corriente, voy á darle cuenta de la vista celebrada hoy contra Alejo Campoy por el delito de asesinato cometido en Cuevas el dia 9 de Noviembre de 1895, con circunstancias tan graves, que produjo la indignación de ese